

SOCIAL

Des agents EDF ont dit non à un service externe pour relever les compteurs

Dès 7 h 30, hier, des agents EDF de l'agence de Villeneuve-d'Ascq ont débrayé devant leur lieu de travail afin d'empêcher les sociétés extérieures d'entrer sur le site. Mais la direction avait pris ses précautions.

Comme on le lira en page Économie, une petite dizaine d'agents EDF de Villeneuve-d'Ascq ont manifesté leur opposition au projet de la direction d'embaucher des travailleurs extérieurs à EDF pour relever les compteurs. « Les départs à la retraite ne seront pas remplacés et ces futurs travailleurs, qui seront moins rémunérés que nous, leur succéderont. Nous ne sommes pas contre le projet mais contre l'exploitation du personnel », affirmait un syndicaliste. ■ A.-S. C.



Selon la CGT EDF-GDF Lille, l'action d'hier matin ne sera certainement qu'un début...

EDF (Villeneuve-d'Ascq)

La CGT dit non à l'externalisation des services. – Face au projet d'externalisation des services de relevage de compteurs sur la métropole lilloise, tâche qui pourrait être confiée à des salariés d'entreprises autres qu'EDF, des employés de Villeneuve-d'Ascq, soutenus par le syndicat CGT EDF-GDF Lille, ont dit non. Dès 7 h 30, hier, une petite dizaine d'entre eux travaillant pour l'agence villeneuvoise ont débrayé une heure et demie devant leur lieu de travail où ils ont tenté de d'empêcher l'entrée de sociétés autres que la leur. « Selon le projet, ces travailleurs externes ne seraient pas rémunérés sur la même convention que la nôtre et n'auront donc pas le même statut que nous », dénonçait hier matin Laurent Langlard, secrétaire général de CGT-EDF. Selon le syndicaliste, le coût de ce travail étant déjà compté dans la facture du client, la direction n'aurait qu'un seul but à travers cette opération : augmenter ses bénéfices, sans pour autant en faire profiter les salariés.